



Victoire des STMG au concours du Mot d'Or

publié le 30/05/2013

Descriptif :

Les élèves de première STMG ont participé au concours du mot d'or dans le cadre de la semaine de la francophonie.

Les élèves de première STMG ont participé au concours du mot d'or dans le cadre de la semaine de la francophonie. Cette action permettait de mettre en valeur le vocabulaire économique acquis lors des enseignements d'économie générale et de management.

Les "premiers de la classe" sont donc :

- Chesseron Alysson : 1er prix de la Vienne et 3ème académique,
- Cornilleau Chloé : 2ème prix de la Vienne,
- Barraud Isoline : 3ème prix de la Vienne.

Félicitations à tous les élèves de la classe qui ont participé activement au concours.

Et pour découvrir en quoi consiste le concours, vous pouvez découvrir le sujet 2013 en PDF.

Portfolio



Document joint

 [sujet_2013](#) (PDF de 187.5 ko)